

## **Ici... et ailleurs**

### **Chez nous, en France...**

En bref, « garder le cap », telle est la conclusion annoncée et retenue par Monsieur le Président de la République des résultats des régionales bien qu'il ait lui aussi, à son tour, reconnu l'échec, la défaite de l'UMP. C'est clair. Que peut et doit en penser le peuple qui vient de s'exprimer ? Mais faut-il s'en étonner vraiment, feindre une surprise ? Certainement pas. Nous ne pouvons changer que si nous reconnaissons une « erreur ». Or, comme nous l'avons déjà écrit, le Président s'est assigné une mission : ancrer délibérément notre pays dans un néolibéralisme débridé, inégalitaire, ravageur pour le plus grand nombre, « gagnant » pour les seuls vrais nantis, et il entend la mener le plus loin possible même contre vents et marées. Et si la résistance inattendue, massive, en freine aujourd'hui un peu la marche, les grandes lignes de la politique qui sera poursuivie comme les futures réformes continueront à produire les effets que l'électeur a, lui, déjà constaté et subi...

### **...chez nous encore... mais localement...**

Lors de la dernière réunion de Conseil Communautaire de la CCPL (de Lourdes), les délégués communautaires ont voté (Pour : 19, Contre : 11, Abstention : 3) le principe d'une mutualisation de services entre commune (L.) et communauté. En effet les membres (élus délégués) du Conseil Communautaire ont approuvé « la mise en place d'une Direction Générale, d'un Service des Marchés Publics et d'un Service des Ressources Humaines partagés entre la Ville de Lourdes et la Communauté de Communes (dix communes) du Pays de Lourdes. » Une convention déterminera évidemment les conditions de cette mutualisation. Sans entrer dans des considérations « internes », simplement sur le principe, nous estimons, pour notre part, que les délégués des « petites » communes ayant accepté (pour 4 ans) cette démarche ont commis une erreur politique. Mais « laissons le temps au temps »...

### **... et à l'étranger, aux Etats-Unis.**

Certes édulcorée, le Président des Etats-Unis d'Amérique, Monsieur Obama, vient, non sans difficulté, de faire voter par la Chambre des représentants, après le Sénat, une réforme du système de santé américain qui bénéficiera à plus de 30 millions d'américains âgés de moins de 65 ans ou handicapés. Actuellement environ 36 millions de citoyens n'ont pas d'assurance santé. En donnant à toute la Nation une vraie couverture maladie, le Président Obama a réussi à gagner un combat mené par les démocrates depuis bien longtemps. Cette victoire restera-t-elle le symbole de sa mandature ?